



美助っ人活動12月の活動 ～地域の担い手として～

☆ハ乙女駅前町内会 花壇整備活動☆

12/7(土)の朝、ハ乙女駅前杉ノ田交差点脇にある花壇にて、花苗の植え付けを行いました。高校入試が迫ってきているため、1,2年生の生徒のみとしましたが、**12名の生徒たち**が参加しました。もしかしたら雪が降るかもしれないと心配していましたが、当日は青空が広がり、気温は低かったものの作業のしやすい天気となりました。

今回は、チューリップの球根やパンジーを植えました。寒いので、来た生徒からどんどん作業を始めようということになり、町内会の方々と協力しながら黙々と作業をし、なんと終了時間よりも30分以上早くに終わりました。

パンジーはすでにきれいに咲いていますが、今回植えたチューリップの球根が春に一齐に花咲くのを見るのがとても楽しみです。



「初めての美助っ人で不安でしたが、地域の方々に球根の植え方などを教えていただきながら活動することができました。また参加したいと思います。」「花の苗や球根の植え方のコツを教えてもらったので、それを意識して取り組みました。また美助っ人活動に参加したいです！」

☆健康づくり「ニュースポーツ&ポッチャ大会」☆

12/26(木)には黒松小学校体育館にて、健康づくり「ニュースポーツ&ポッチャ大会」が開催されました。冬休み中でしたが**10名の生徒たち**が参加し、それぞれのコーナーの運営を手伝いました。今回は「ストラックアウト」「バグゴ」「ラダーゲッター」「公式わなげ」の4つのブースを担当しました。

冬休み中ということもあり、たくさんの小学生や幼児が集まり、それぞれのゲームに熱中していました。中学生が褒め上手だったのもあり、参加した小さな子供たちは「もう1回!」「もっとやりたい!」と何度も列に並び直し、楽しい時間を過ごしていました。



「知らないスポーツだったけれど、けっこう楽しかったです。小学生の子たちが楽しそうで、元気をもらえました。」「小さい子から大人まで皆が笑顔になってよかったです。自分も楽しめました。」

12月の2つの活動も、担当のスタッフの方々だけではなく、来場した子供たちや保護者の方々、そして地域の方々とたくさん交流することができ、共に活動する良い機会となりました。